

Tanzsportlicher Jahresrückblick 2015

30.01.

Faschingstraining

Die tanzsportlichen Narren präsentierten sich in Hochform. Ausgelassenheit und Fröhlichkeit prägte das Faschingstraining.

10.03.

Abteilungsversammlung

Eine Änderung ergab sich auf der Abteilungsversammlung am 10.03.2015. Unser langjähriger Abteilungsleiter Karl Bippert trat nicht mehr zu einer weiteren Kandidatur an. Da sich kein Bewerber für den Abteilungsleiterposten meldete, blieb diese Position vakant. Die Aktivitäten wurden an die einzelnen Gruppenleiter delegiert.

Als Gruppenleiter/in wurden gewählt: **Breitensport:** Frau Brigitte Heymann **Line Dance:** Frau Beate Krug **Hip-Hop:** Frau Natalie Suslo **Rueda-de Casino:** Herr Thomas Siefert **KassiererIn:** Frau Karin Clissa
Alle anderen Funktionsträger wurden in ihren Ämtern bestätigt.

12.03.

Tanzabende

Mit dem Jive begannen die Tanzabende 2015. 10 begeisterte Tänzer waren dabei. Weitere Termine 21.05. und 10.09. mit jeweils 12 Teilnehmern.

15.03.

Tanzkaffee mit Gästen

30 Tanzsportler inkl. Gästen konnten diesmal begrüßt werden.

14.04.

Tanzabende Line Dance

Mit 11 Teilnehmern begann die diesjährige Line Dance Saison. Am 09.06. hatten sich 18 Personen eingefunden und am 08.09. waren 14 Tänzer dabei.

17.06.

Ausflug der Line Dancer zum Kaufhaus Globus

Die Line Dancer hatten sich etwas besonderes ausgedacht. Limitiert auf 15 Personen wurde das Kaufhaus Globus in Maintal-Dörnigheim besichtigt. Man konnte hinter die Kulissen schauen (Zubereitung von Fleisch und Backwaren etc.) und auch viele Sachen probieren.

20.06.

Grillfest

32 Tanzsportler wollten unbedingt beim Sommergrillfest dabei sein und sie wurden nicht enttäuscht. Bei kühlem, jedoch trockenem Wetter, war kulinarisch wieder für Alle gesorgt. Mario Clissa und Harald Krug verwöhnten uns mit Steaks und Grillwürstchen und die Salate waren sehr lecker.

05.09.

Fischerfest

Das 37. Fechenheimer Fischerfest fand diesmal auf dem Linne-Platz und der angrenzenden Umgebung statt. Engagiert hatten sich hier nur die Fechenheimer

Vereine. Auf einer Bühne wurden Show-Einlagen gezeigt und ab 19.00 Uhr gab es dann Live-Musik. Die Vereinssparten der TSG hatten einen gemeinsamen Stand, wobei die Tanzsportler von 14.00 bis 18.00 Uhr Kuchen und Getränke verkauften. Der Zuspruch war sehr lebhaft und auch mit dem Wetter hatten wir Glück, da die vorhergesagten Regenschauer ausblieben.

19./20.09.

Wochenendausflug

Diesmal ging es nach Mittelhessen, genauer in die schöne Universitätsstadt Marburg. Es gab enorm viel zu besichtigen und man musste gut zu Fuß sein um Oberstadt, Schloß und weitere Sehenswürdigkeiten zu erreichen. Auf der Rückfahrt wurde noch die Burg Staufenberg besichtigt.

08.11.

Tanzkaffee mit Gästen

Die frühlingshaften Temperaturen von knapp 20 Grad lockten nur 20 Tanzsportler zu ihrem Tanznachmittag. Schnell stellte sich eine lockere Stimmung ein, wobei die selbstgebackenen Kuchen richtig lecker waren.

20.11.

DTSA-Abnahme

12 Line Dancer fanden sich diesmal zur DTSA-Abnahme in Hanau-Wolfgang ein. Gegen 20.15 Uhr ging es los und mit einer sehr guten Darbietung konnten die beiden abnehmenden Prüfer überzeugt werden. Drei Urkunden, einmal Silber, einmal Gold und siebenmal Gold mit Kranz wurden ertanzt.

12.12.

Weihnachtsfeier

Mit 28 Teilnehmern recht zahlreich vertreten, trafen sich die Tanzsportler zu ihrer Weihnachtsfeier im festlich dekorierten Saal 2. Diesmal waren jedoch einige zusätzliche Vorbereitungen erforderlich, da das Restaurant nicht mehr zur Verfügung stand. Alle hatten sich enorm engagiert und so konnte ein schönes reichhaltiges Buffet mit allerlei Köstlichkeiten aufgebaut werden. Auch der von uns verpflichtete Sternekoch Harald Krug hatte sich mächtig ins Zeug gelegt und einen hervorragenden Rollbraten zubereitet. Dafür wurde ihm auch von Mathilde Bippert und Brigitte Heymann eine Urkunde überreicht. Nach so viel Ehrung müssen wir ihn für das kommende Jahr rechtzeitig buchen, bevor andere Abteilungen auf ihn aufmerksam werden. Auch unserem Trainer Karl-Heinz Haag wurde als Dank für sein Engagement bei der Tanzsportabteilung ein Präsent überreicht. Die Stimmung war sehr gut und es wurden gemeinsam Weihnachtslieder gesungen. Lustige Gedichte trugen uns Johanna Sittler, Lieselotte Bittel und Wolfgang Kind vor. Ein schöner Abend, der gegen 23.00 Uhr zu Ende ging.

Karin Heilmann